

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini dilakukan untuk menggali lebih dalam lagi dalam penerapan Good Corporate Governance terhadap kinerja keuangan perusahaan dan kinerja pasar perusahaan. Sampel yang digunakan didalam penelitian ini sebanyak 205 sampel yang merupakan sampel dari tahun 2012 sampai 2017. Analisis data yang digunakan didalam penelitian ini menggunakan metode analisis deskriptif, uji asumsi, dan pengujian hipotesis.

1. Hasil uji dari model regresi pertama yaitu Return Of Equity (ROE) sebagai variable dependen. Return Of Equity (ROE) guna untuk mengetahui ukuran kinerja keuangan perusahaan, yang memperoleh hasil bahwa penerapan Good Corporate Governance tidak berpengaruh secara signifikan terhadap kinerja keuangan perusahaan (ROE). Dengan hasil tersebut dapat di artikan bahwa besar atau kecilnya indeks corporate governance dalam penerapannya tidak mempengaruhi kinerja operasional suatu perusahaan.
2. Model regresi yang kedua yaitu Tobin's Q sebagai variabel dependen. Tobin's Q guna untuk mengetahui ukuran kinerja pasar perusahaan. Model regresi kedua ini menghasilkan uji bahwasanya Good Corporate Governance tidak berpengaruh secara signifikan terhadap kinerja pasar perusahaan (Tobin's Q). Hasil tersebut dikarenakan respon pasar terhadap implementasi Corporate Governancetidak dapat merespon secara langsung, akan tetapi membutuhkan waktu. Pengaruh dari Corporate Governance dapat dilihat dalam jangka panjang terkait dengan kepercayaan investor terhadap perusahaan. Walaupun Good Corporate Governance menyatakan bahwa

tidak adanya pengaruh dari kedua model regresi tersebut tetapi Good Corporate Governance pasti memiliki pengaruh tidak langsung terhadap kinerja perusahaan.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan bab sebelumnya, maka untuk saran untuk penelitian ini adalah:

1. Hasil penelitian ini diharapkan bisa menjadi masukan bagi pihak-pihak investor atau regulator terhadap pengimplementasikan Good Corporate Governance. Dimana didalam penelitian ini ditemukan masih memiliki kualitas Good Corporate Governance yang belum begitu memuaskan atau belum begitu baik dalam penerapannya. Terbukti bahwa dalam hasil uji dari kedua model regresi menyatakan belum berpengaruh.
2. Bagi penelitian selanjutnya melakukan penelitian yang sama dengan menambah jumlah variable dan menambah jumlah periode pengamatan sehingga sampel yang diperoleh akan menjadi lebih banyak dan dari sampel yang banyak tersebut menghasilkan hasil yang lebih sempurna lagi.

DAFTAR PUSTAKA